



Acción Nacional condena ataques terroristas perpetrados por el grupo islamista Hamas en contra de Israel

Ante las cobardes acciones que se suscitaron el pasado sábado durante el Festival de música cerca del Kibbutz Reim, en el sur de Israel y aproximadamente a cinco kilómetros de la barrera que lo separa de Gaza en la cual se reportan al menos 260 muertos y alrededor de un centenar de secuestrados, entre ellos presuntamente dos mexicanos. “Desde Acción Nacional condenamos los ataques terroristas perpetrados por el grupo islamista Hamas en contra de Israel durante el fin de semana”, señaló Mariana Gómez del Campo, Secretaria de Asuntos Internacionales del CEN del PAN.

<https://hojaderutadigital.mx/accion-nacional-condena-ataques-terroristas-perpetrados-por-el-grupo-islamista-hamas-en-contra-de-israel/>